



Universidad del sureste

Pasión por educar

Catedrático

Lic. Nancy Domínguez torres

Carrera

Lic. Enfermería

Tema

Filosofía de la enfermería y postulado y principios científicos (ensayo)

Alumna

Clarita del Carmen López Trejo

3er cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas, 8 de junio del 2020

Introducción

En este veremos básicamente que los científicos daban la práctica del cuidado, concebido como eje fundamental de la enfermería y núcleo de su práctica profesional y base para la construcción del conocimiento, que permitan a la enfermería fundamentar su identidad y dar razón de su quehacer profesional.

Al igual veremos sobre los primeros postulados que le dan información a la enfermería y el principio científico ya que para esos tiempos se lleva la información en grandes periodos.

Filosofías de enfermería y postulado y principios científicos

La enfermería se ocupa de los aspectos psicológicos, espirituales, sociales y físicos de las personas y no solo el proceso médico diagnosticado en el paciente, por ende se centra en las respuestas globales de la persona que interactúa con el entorno.

La enfermería se esfuerza por adaptarse a las necesidades de las personas en diversos marcos, como el hogar, el trabajo, los centros de asistencia ambulatoria y los hospitales, a través de la interacción personal con los individuos, la familia y la comunidad.

En su relación con la ciencia el arte expresa lo general, lo que es común a muchos a través de lo singular.

Se plantea que la ciencia con respecto al arte representa lo general, no individualizado, no concretado sino mediante conceptos, categorías, principios, hipótesis, leyes y teorías.

En la década de 1990 prosiguió el debate filosófico acerca de la condición de la enfermería ya fuera como ciencia básica, aplicada o práctica.

Las obras sobre enfermería a principios de este periodo siguieron orientándose a dotar de significado a los conceptos dominantes de la disciplina, en particular la necesidad de establecer interconexiones entre los conceptos centrales de enfermería.

A mediados de esta década, los conocedores en enfermería, se centraron en desarrollar una epistemología sobre la terapéutica que favoreciera las conexiones entre la ciencia y el arte de la enfermería y abogaron por el pluralismo en las teorías y en los métodos de investigación en esta especialidad.

Una filosofía de la enfermería, la enfermera debe mostrar interés en la naturaleza de los seres humanos y en la ciencia del ser. Desde su perspectiva, cada enfermera debe tratar de responder las interrogantes que reflejan los elementos fundamentales de la enfermería.

La filosofía de las enfermeras respecto a la enfermería es de vital importancia para la práctica profesional. El conocimiento es importante para la enfermería

porque ésta es una ciencia y su proceso se basa en la lógica y en el método científico.

La filosofía y la enfermería son disciplinas científicas que comparten fenómenos de estudio, como el ser humano en el proceso de su existencia, así como la forma de relacionarse con la salud, la enfermedad, el dolor y la muerte.

La filosofía es un afán de saber que proviene de admirarse de todo cuanto existe, que quiere conocerlo, abarcando la totalidad del saber; que busca la verdad última y permanente como causa primera o principio, que depende de la época histórica en que se plantea la reflexión filosófica en torno a la naturaleza, al propio hombre, la sociedad y el cosmos, y que abarca la totalidad de la esencia, o principio fundamental de los seres.

Ya que para eso se lleva a cabo los principios científicos y postulados. En ellos se basa en una idea fundamental que sirve de base para un razonamiento. Hipótesis que ha recibido apoyo de diversas pruebas. Teorías son la base fundamental del conocimiento científico.

Científico en la práctica asistencial enfermera, es el método conocido como proceso de Atención Enfermería (P.A.E.). Este método permite a las enfermeras prestar cuidados de una forma racional, lógica y sistemática.

En la filosofía entra lo que son postulados ya que sirve de fundamento, ya sea para la argumentación y comprensión de la realidad, para la construcción de un sistema científico. Son de dominio entero de una rama científica o del conocimiento científico en general.

Los postulados pueden ser confirmados a través de la investigación y original a los principios científicos
Todo hombre forma parte de una sociedad, que tiene derechos, deberes, privilegios y libertades, asimismo, temores y necesidades personales que comúnmente se exacerba con la enfermedad.

Según Immanuel Kant (filósofo del siglo XVIII) los postulados de la razón práctica son las proposiciones no demostrables desde la razón teórica pero que, si se quiere entender el factum moral, se les ha de admitir. Dichos postulados serían la libertad, la inmortalidad del alma y la existencia de Dios.